

XPRESS

PangkoOpsud II Buka Secara Resmi Event Turnamen Paralayang Piala Panglima TNI di Sky Lancing Lombok

Syafruddin Adi - NTB.XPRESS.CO.ID

Oct 17, 2024 - 12:39



Event turnamen paralayang Piala Panglima TNI dalam rangka HUT TNI ke 79 di Sky Lancing Lombok, (17/10/2024)

Lombok Tengah NTB - Panglima Komando Operasi Udara (Pangkoopsud) II Marsekal Muda TNI Dr. Budhi Achmadi, M.Sc., membuka secara resmi Event

turnamen Paralayang Piala Panglima TNI tahun 2024 yang diselenggarakan di Sky Bukil Lancing Lombok Tengah - NTB, Kamis (17/2024)

Event tersebut akan berlangsung selama 4 hari mulai 17 - 20 Oktober 2024 di Sky Lancing Lombok Tengah yang diikuti oleh 150 Peserta dari berbagai daerah di Indonesia.

Hadir pada pembukaan event tersebut, Pj. Gubernur NTB, Kapolda NTB, Danrem 162/WB, Ketua DPRD NTB, Danladal Mataram, Danlanud ZAM, Forkopimda Provinsi NTB dan Kab. Lombok Tengah serta para Atlet, ofisial Para Layang yang mengikuti Turnamen.

Dalam laporan Ketua Panitia, Danlanud ZAM Kolonel Pnb. Sonny Irawan SE., MM., Event turnamen Paralayang 2024 Piala Panglima TNI kali ini merupakan rangkaian kegiatan HUT TNI ke 79.

Event ini diikuti 150 peserta atlet dari berbagai daerah di Indonesia dengan melombakan 5 kategori yaitu kelas TNI Polri, Kelas Yuniior Putri, Kelas Yuniior Putra, Kelas Senior Putri dan Kelas Senior Putra.

Ajang ini selain momentum pencarian bakat para atlet juga sebagai ajang silaturahmi antar atlet Paralayang yang ada di seluruh Indonesia.

"Kami berharap dukungan masyarakat NTB agar event turnamen paralayang ini dapat berjalan dengan baik dan sukses, "tutupnya.



Sementara Panglima Komando Operasi Udara (Pangkoopsud) II, Marsekal Muda TNI Dr. Budhi Achmadi mewakili Panglima TNI, Jenderal TNI Agus Subiyanto dalam sambutannya menjelaskan, tujuan open tournament ini adalah untuk mempererat tali silaturahmi, kebersamaan dan meningkatkan prestasi serta sportivitas para atlet, prajurit TNI, Polri dan masyarakat sekaligus mencari atlet-atlet baru berprestasi dalam cabang Paralayang.

"Sesungguhnya olahraga khususnya olahraga prestasi adalah aktivitas untuk

menghasilkan perubahan menyeluruh, baik fisik, mental, maupun emosional melalui nilai-nilai yang terkandung di dalam olahraga. Antara lain nilai-nilai sportivitas, kejuangan, kehormatan, disiplin, tanggung jawab, kerja sama, dan percaya pada kekuatan sendiri," ujar Marsekal Muda TNI Dr. Budhi Achmadi dalam sambutannya membuka acara, Kamis (17/10/2024).

Tema HUT TNI ke 79 tahun ini adalah "TNI Modern Bersama Rakyat, Siap Mengawal Suksesi Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia Maju". Menurut Marsekal Muda TNI Dr. Budhi Achmadi, tema ini mengandung makna bahwa melalui Open Tournament Paralayang akan terbangun prajurit TNI dan rakyat dengan jiwa yang sehat dan tangguh, sehingga tercipta atlet-atlet prestasi dan atlet prestasi dari prajurit TNI guna mencapai prestasi untuk kemajuan bangsa dan negara.

"Oleh karena itu, saya sangat menghargai dan menaruh harapan yang besar kepada seluruh pengurus olahraga dan satuan di jajaran TNI untuk dapat mengembangkan cabang-cabang olahraga pada Open Tournament Paralayang Piala Panglima TNI ini," tutur Perwira Tinggi Bintang 2 itu.

Lanjut Pangkoopsud II, terdapat 4 tujuan dalam open tournament ini. Pertama, sebagai parameter keberhasilan pembinaan para atlet nasional dan bahkan internasional. Kedua, mencari dan menemukan bibit-bibit atlet yang memiliki potensi untuk berprestasi sebagai wujud keikutsertaan TNI dalam membantu pemerintah di bidang pembinaan olahraga nasional. Ketiga, membangun kualitas para atlet sekaligus membantu meningkatkan prestasi olahraga nasional.

Keempat, membangun dan memelihara komunikasi antar pengurus besar, pengurus Prov/Kota/Kab sehingga tercipta ikatan yang harmonis, kompak, sekaligus memupuk jiwa korsa dan soliditas TNI, Polri dan masyarakat.

Dirinya juga mengucapkan terima kasih kepada panitia penyelenggara yang telah bekerja keras mempersiapkan dan mewujudkan terlaksananya acara open tournament ini. Begitu juga kepada Ketua Umum KONI Pusat, Pengurus Besar, Pengurus Prov/Kota/Kabupaten, sehingga Open Tournament Paralayang Piala Panglima TNI Tahun 2024 ini dapat terlaksana.



"Saya berharap kepada para atlet, kiranya dapat mengikuti pertandingan ini dengan sungguh- sungguh. Junjung tinggi sikap "Kesatria" sebagai olahragawan sejati, sesuai dengan jiwa dan semangat juang, motivasi dan sportivitas. Jadikan event pertandingan ini sebagai wahana untuk uji kemampuan, ketangkasan dan keterampilan, serta menempa diri dan membangun integrasi dan soliditas sesama atlet," pesannya.

Mewakili seluruh masyarakat NTB Pj. Gubernur NTB Hasanuddin mengucapkan terimakasih kepada TNI karena salah satu rangkaian kegiatan HUT TNI ke 79 terselenggara di Nusa Tenggara Barat.

"Sky Lancing ini namanya sudah mendunia, tentu lewat Event Olahraga Prestasi yang diselenggarakan TNI tahun ini akan mampu meningkatkan nama baik NTB terlebih Pulau Lombok dimana Lokasi Sky Lancing ini berada. Semoga dengan kegiatan ini memberikan banyak manfaat kepada masyarakat kami.

"Selamat HUT TNI ke 79 semoga TNI tetap jaya dan selalu berada di hati masyarakat, " Pungkasnya. (Adb)